

## DAFTAR ISTILAH

Kontrak KHS (Kontrak Harga Satuan): Kontrak Yang dimiliki Oleh PT. XYZ.

AHP (*Analytical Hierarchy Process*): Sebuah metode untuk menyelesaikan permasalahan dalam pengambilan keputusan dengan melakukan perbandingan berpasangan yang pertama kali dikenalkan oleh Saaty.

TOPSIS (*Technique For Order Performance By Similiar To Ideal Solution*): Sebuah metode untuk menyelesaikan permasalahan dalam pengambilan keputusan secara praktis pertama kali dikenalkan oleh Yoon dan Hwang (1981).

OSP-FO (*Out Site Plan Fiber Optic*) : Jaringan akses atau biasa di sebut OSP (*Out Site Plan*) adalah dari central akses sampai ke pelanggan.

NODE-B : satu istilah dalam teknologi telekom genggam seluler untuk menandakan suatu BTS (base transceiver station, stasiun penerima untuk 2G, 3G, ataupun 4G).

BTS (*Base Transceiver Station*): sebuah infrastruktur telekomunikasi yang memfasilitasi komunikasi nirkabel antara piranti komunikasi dan jaringan operator.

BAUT (Berita Acara Uji Terima) : Berita acara yang menyatakan bahwa pekerjaan yang bertalian secara fisik telah selesai 100% (Seratus persen).

BAST (Berita Acara Serah Terima) : Berita acara penerimaan pelaksanaan dan penyerahan hasil pekerjaan yang menyatakan bahwa pekerjaan sebagaimana yang di persyaratan dalam perjanjian kontrak.

PM (*Project Manager*) : orang yang ditunjuk untuk menggerakkan organisasi proyek dan memimpinya dalam mencapai objektif proyek.

Mitra KHS (Kontrak Harga Satuan) : adalah Mitra Tetap yang dimiliki oleh PT.XYZ yang dibawah oleh sebuah kontrak yang memiliki masa waktu berlakunya.

WASLAK (Pengawas Pelaksana) : Pejabat PT. XYZ yang telah ditetapkan yang memiliki kewenangan mewakili dalam pengawasan pelaksana pekerjaan.

WASPANG (Pengawas Lapangan) : adalah pegawai PT.XYZ yang di tunjuk oleh WASLAK serta diberikan tugas untuk mengawasi pelaksanaan pekerjaan di lapangan yang setiap harinya harus berada di Lokasi dan secara langsung bertanggung jawab kepada WASLAK.

SP (Surat Pesanan) : Surat yang diterbitkan oleh PT.XYZ kepada Mitra/*Vendors* berdasarkan perjanjian/kontrak , untuk pemesanan pengadaan dan pemasangan OSP-FO.

BoQ (*Bill of Quantity*) : jumlah kebutuhan barang dan/atau Jasa, *volume* dan satuan dari setiap item pekerjaan menurut detail desain.

SPPH (Surat Permintaan Penawaran Harga) : surat yang diberikan oleh *vendors* pada saat pengajuan awal kontrak.

SMILE (*Supply Management Information for Logistic Enhancement*) : Aplikasi sebagai *controlling* dan *manage project* pada proyek di PT.XYZ